

Susanne Haub,



geboren 1963 in Augsburg,
Ausbildung zur Goldschmiedin,
Studium der Bildhauerei an der
Akademie der Bildenden Künste, in München;
Studienaufenthalte in Sevilla/Spanien,
Studium der Kunsterziehung in München.
Geburt der Tochter Eva 1996.
Arbeitet seit 1999 in Gräfelfing am Kurt-Huber-Gymnasium,
lebt in München.

In meiner künstlerischen Arbeit beschäftige ich mich mit dem unbegrenzten und begrenzten Raum.
Die Arbeiten, die nun anlässlich des Kunstparcours gezeigt werden, sind dem speziellen Protagonisten „Standpunkt“ gewidmet.
Wo befindet sich der Betrachter und welche Haltung nimmt er ein?

Die Werke für die Ausstellung:

„zwei“, Kosmetikspiegel (drehbar) und drei Bilder Acryl auf Holz,
Formate: 40x50 cm, 40x60 cm und 42x46 cm. Ansicht s. unten.

„o.T.“, Acryl auf Holz, eingebaute Kameraobjektive,
6 Formate: 3 à 40x50 cm, 1x 17,5x23,5 cm, 2x à 26,5x19,5x240 cm

